

Esmeraldas, 12 de julio de 2018

Boletín de Prensa Nro. 27

La importación de vehículos por Autoridad Portuaria de Esmeraldas va en ascenso

Más de once mil vehículos han llegado en el 2018 a APE



Almacenamiento de vehículos Toyota y Mazda

Esmeraldas.- La mañana del miércoles 12 de julio de 2018, arribó el buque carrero OREGON HIGHWAY a los muelles de Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE), transportando 1.044 vehículos de dos prestigiosas marcas, líderes en el mercado automotriz.

La nave, de la clase ro-ro (Roll On-Roll Off) de 199.94 metros de eslora y bandera Panameña, cargó los vehículos desde varios puertos del Sudeste Asiático. Desde el Puerto Jakarta (Indonesia), Laem Chabang (Tailandia), Hiroshima y Toyohashi (Japón) fueron embarcados vehículos TOYOTA y Laem Chabang (Tailandia), Hiroshima y Nakonoseki (Japón) salieron vehículos MAZDA.

La llegada de este buque de gran tonelaje, generó movimiento en las operaciones internas del puerto. Los automotores fueron almacenados en varios patios del puerto y permanecerán dentro de la institución hasta cumplir con los procesos de desaduanización que determina la Ley y ser distribuidos a los consignatarios de las marcas en todo el país.

Según datos estadísticos de APE, los vehículos desembarcados, desde enero a julio de 2018, asciende las 11.267 unidades, es decir 7.229 unidades más que en el mismo periodo del 2017 y 8.451 más que en el 2016.

Por su parte, el Gerente General de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, Ing. Gino Saud avizora que este año APE terminará con un buen record de vehículos. *“Vamos a recuperar la carga que dejó de venir por el Puerto de Esmeraldas y espero alcanzar con optimismo los objetivos propuestos desde mi llegada a esta institución. La apertura y facilidades que brindamos a nuestros usuarios, sumado a un óptimo servicio y eficiencia portuaria, nos*



AUTORIDAD PORTUARIA
DE ESMERALDAS

permitirá llegar a donde queremos estar”, así lo expresó Saud durante su recorrido habitual por los patios de la institución.

El Puerto de Esmeraldas es un excelente punto de llegada para el arribo de embarcaciones, pues sus condiciones naturales, calado de 11,5m, ubicación geoestratégica, cómodas tarifas, óptimo servicio en sus operaciones y agilidad aduanera, favorecen a las compañías navieras, por la optimización de tiempo y costos en el manejo de su carga.

Lcda. Paola Montaña

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec